
Fach-Beratungs-Stellen zum Thema Gewalt  
in Ihrer Nähe 

Haben Sie Gewalt erlebt?  

Sind Sie sich nicht sicher, ob Sie Gewalt erlebt haben?  

Haben Sie Fragen zu Gewalt?  

Dann können Sie:  

• zu der Frauen-Beauftragten in Ihrer Werkstatt gehen. 

• beim Hilfe-Telefon anrufen.  

Die Telefon-Nummer ist: 08000 116 016. 
• zu einer Fach-Beratungs-Stelle in Ihrer Nähe gehen. 

Wie können Sie eine Fach-Beratungs-Stelle  
in Ihrer Nähe finden? 

Die Beraterinnen am Hilfe-Telefon können Ihnen  

eine Fach-Beratungs-Stelle in Ihrer Nähe sagen.  

Sie können auch im Internet nach einer Fach-Beratungs-Stelle suchen. 

Wie können Sie im Internet nach einer Fach-Beratungs-Stelle 
suchen? 

Öffnen Sie diesen Link: https://www.frauen-gegen-

gewalt.de/de/organisationen.html 

Dort finden Sie diese Felder:  

https://www.frauen-gegen-gewalt.de/de/organisationen.html
https://www.frauen-gegen-gewalt.de/de/organisationen.html


 

In das Feld PLZ oder Ort eingeben,  

schreiben Sie Ihre Post-Leit-Zahl oder Ihren Wohnort. 

 

Bei dem Feld Beratungsschwerpunkte ist ein Pfeil. 

Wenn Sie auf diesen Pfeil klicken, geht eine Liste auf. 

Jetzt können Sie aus der Liste aussuchen,  

für welches Problem Sie eine Beratung möchten. 

  



Bei dem Feld Sprache ist ein Pfeil.  

Wenn Sie auf diesen Pfeil klicken, geht eine Liste auf. 

 

Jetzt können Sie aus der Liste aussuchen,  

in welcher Sprache Sie Ihre Beratung brauchen. 

Bei dem Feld Barrierefreiheit ist ein Pfeil.  

Wenn Sie auf diesen Pfeil klicken, geht eine Liste auf. 

Jetzt können Sie aus der Liste aussuchen,  

ob Sie eine barrierefreie Beratung möchten. 

Zum Beispiel: 

• Brauchen Sie einen barrierefreien Eingang? 

• Brauchen Sie eine Beratung in Gebärden-Sprache? 

• Brauchen Sie eine Beratung in leichter Sprache? 



Wenn Sie alle Felder ausgefüllt haben, klicken Sie auf Suchen 

 

Jetzt werden Ihnen die Beratungs-Stellen in Ihrer Nähe angezeigt. 

Wer hat diesen Text gemacht? 

Diese Übersetzung ist von capito Stuttgart  

von der 1a Zugang Beratungsgesellschaft.  

Unterstützt durch das Ministerium für  

Soziales, Gesundheit und Integration  

aus Mitteln des Landes Baden-Württemberg. 
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